

La rencontre avec les Slovaques

Le vendredi 13 avril, des Slovaques sont venus dans notre classe. Ils sont venus nous parler de leur pays. Ils s'appelaient Matus (on dit « matouche »), Karol (c'est un garçon) et Lubo. Ils étaient accompagnés de Daniel qui parle français.



Ils étaient habillés en costume traditionnel et ils nous ont présenté des instruments de musique et des objets artisanaux. Il y avait des flûtes en bois et une très grande flûte qui s'appelle la Fujara.

Matus et Lubo ont aussi joué de la cornemuse. Matus a chanté une chanson.

Comme Louise joue de la flûte traversière, elle a pu essayer une flûte slovaque.

Les objets présentés étaient en bois. C'étaient des objets faits par des bergers. Il y avait des tasses, des gourdes et des moules. Certains enfants ont trouvé qu'ils sentaient le brûlé d'autres le fromage. On a pu aussi voir et toucher les médailles et les pièces de collection dessinées par Karol et Daniel nous a expliqué comment on fabrique une médaille.



Des joueurs de fujara.

Daniel nous a aussi parlé d'un général slovaque qui a vécu à Meudon. Il s'appelait Stéfanik. Il était également astronome. Daniel nous a fait une blague à propos de Stéfanik. Il nous a dit que nous l'avions sûrement tous croisé au moins une fois alors que le général est mort il y a 100 ans ! **Pourquoi ?**

Réponse : Parce qu'il y a une statue de lui sous la terrasse de l'Observatoire !

